



ANL international

Einen weitgereisten Gast hat die Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege ANL in Laufen seit November. Herr Haitham Nabeih Bedir Abdelfattah aus Kairo informiert sich über den bayerischen Naturschutz. Haitham Abdelfattah, Forstbeamter, Bachelor und Master of Science arbeitete bei einem ägyptisch-italienischen Naturschutzprojekt mit und ist seit 2002 Umweltwissenschaftler bei der Egyptian Environmental Affairs Agency. Seine Aufgaben dort sind die Prüfung von Beschwerden, die Lösung von Umweltproblemen und die Erstellung von computergestützten Geländekarten. Der Aufenthalt Herrn Abdelfattahs in Deutschland wird organisiert durch die "Internationale Weiterbildung und Entwicklung gGmbH InWent". Personalentwicklung auf internationaler Ebene ist die Hauptaufgabe von InWent. Die Auftraggeber sind unter anderen die Europäische Union, die Deutsche Bundesregierung sowie Wirtschaft und internationale Organisationen.

Alle Mitarbeiter der ANL mit Ihrem Direktor Dr. Christoph Goppel freuen sich, ihrem Gast den Bayerischen Naturschutz nahe zu bringen aber auch die Kultur und die Landschaft des Berchtesgadener Landes. Haitham Abdelfattah freut sich schon auf die bayerischen Weihnachtsbräuche; wenn es nur nicht so kalt wäre.

Weitere Informationen: <http://www.lfu.bayern.de/publikationen/index.htm>